
 
 

 

小中学校体育館にエアコン設置の署名報告 
 

 署名数 ５４４４筆 

 

令和６年２月発行  奈良県議会議員 阪口 保 

 

 

代表：阪口 保、副代表：生水 康士朗、吉田延子等 

が山本副市長に小紫市長宛の署名書を提出しました。 

 

＊提出日 令和５年１２月２０日 5220 筆 

令和６年１月１６日   222 筆 

〇小紫市長に署名書提出 

山本副市長は、エアコン設置を前向きに検討すると対応 

令和 5 年 12 月 20 日 生駒市役所 

〇教育長へ小中学校の体育館にエアコン設置を求める要望書を提出 

 

 

＜生駒市立全小中学校の体育館にエアコン設置を求める会＞ 

 

令和 6 年 1 月 16 日教育長室に於いて 

エアコン設置を求める要望書を教育長へ提出し、その後、

面談を致しました。  

阪口保、生水 康士朗からは、小中学校の体育館に熱中症を

防止する為に、エアコンが必要であると説明しました。 

原井教育長からは、その必要性を感じているので、前向き

に検討するとの説明がありました。 

 

 

＜署名活動を朝日新聞、奈良新聞、毎日新聞が報道＞ 

＊まとめ 

多くの方々のご協力を頂き、5444筆の署

名を集めることができました。 

 署名の趣旨は、生駒市、生駒市教育委員

会に反映されていくものと考えていま

す。 

 早急にエアコン設置の予算化がされて、

児童・生徒の適切な健康管理が行われる

ように望んでいます。 

 県立高校については、阪口が県議会で取

り上げ、教育長が体育科設置校からエア

コン設置を進めると答弁しました。 
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プロフィール 

 ・県議４期 

 ・文教くらし委員会委員長 

 ・観光振興対策・地域交通

対策等特別委員会委員 

 ・見張り番・生駒代表幹事 

  （オンブズマン） 

  ・元社会科教諭 

 

阪口 保 

ホームページ 

奈良県議会 12月代表質問 

質問１ 辻町インターチェンジについて 

   知事答弁 

 重要な案件であると認識しています。現在、

現地調査や道路設計を進めているところです。 

 
質問２ 学研高山第 2工区の開発 

について 知事答弁 

建設計画は、住宅を中心とした、町づくりのままとなっ

ており、この建設計画を変更する必要性についても認識し

ています。今後、生駒市から事業内容の詳細が示されれ

ば、適切に対応してまいります。 

  

第２工区は、産業施設を誘致するの

に、重要な地区であるため、県が定め

る建設計画の変更などが必要である。 

政治理念 

・寄付、献金は受けていません。 

・県議の政務活動費は、辞退し県

に返還しています。 

（既に約 3,200万円を返還。） 

辻町インターチェンジの早期着工に

向けて、県の取り組みについて伺う。 

 

山添村の太陽光発電計画

は、標高 400ｍ～500ｍの森林

地帯での建設である。住民

は、土砂災害や自然破壊を危

惧している。 

知事答弁 

 メガソーラーの設置は、自然

や生活環境に大きな影響を及ぼ

す。奈良県の条例を適切に運用

し、設置に対しては地域環境の

保全と県民の安全で安心な生活

の確保に務めたいと考えます。 

花バチ(ニホンミツバチ等)

は、激減しており生物多様性

の保全の観点から、花バチの

保護・回復が必要である。 

保 

知事答弁 

 花バチをはじめとする花粉媒介者

が生物多様性の保全に重要な役割を

担っていると認識しています。混交

林誘導整備事業を実施し、成育環境

を回復させます。 
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質問３ 大規模太陽光発電 

（メガソーラー）について 

 

阪口が山添村のメガソーラー反対の住

民と知事の面談を設定 ＜知事室＞ 

質問４ 花バチの保護・回復 

について 

阪口がミツバチと森をつくる会代

用と知事の面談を設定＜知事室＞ 

 
質問５ 県立高校の体育館への

エアコン設置について 

近年の気温上昇を考え

ると熱中症対策として早

急に体育館へのエアコン

設置をするべきでる。 

文教くらし委員会での阪口議員からの提案を受け、県立高校生に熱 

中症に関するアンケート調査を初めて実施しました。 

 約１万人の生徒からの回答の結果、熱中症にかかった経験の有無に 

ついては、軽い症状までを含めると 1184名（約 20％）の生徒が『ある』 

と回答しました。体育科設置校等からエアコン設置を進める考えです。 

 

教育長答弁 

質問６ 近鉄奈良線の移設について       質問７ 県職員の働き方改革について  

質問８ 会計年度任用職員の待遇改善について  （質問６，７，８は省略 ）  
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